

DÉMÉNAGEMENT DU CONCORDE 209 "FOX CHARLIE"

Le Concorde Fox Charlie 209 du musée aeroscopia situé actuellement sur le tarmac extérieur entrera en peinture du 18 juin 2015 au 16 juillet 2015.

Son départ est prévu dans la matinée à partir de 9h30, la rue Béteille sera interdite à la circulation.

Pour pallier son absence, le musée accueillera quelques aéronefs. La Caravelle restera fidèle à son poste sur le tarmac. Le Concorde fera son grand retour sur le tarmac a priori le 16 juillet 2015 et sera accompagné par l'A400M très attendu depuis l'ouverture du musée !

